

横手市里見地区交流センター

〒013-0203 雄物川町東里字東里173-2 ☎ 0182-22-3201

## 令和7年度 里見地区功労者賞贈呈式を 挙行しました

11月23日（勤労感謝の日）、里見地区功労者賞贈呈式が執り行われました。

今年度受賞者の岡固毅氏（造山）は、長年にわたり造山部落会会長や民生児童委員、社会福祉協議会評議員 造山公民館長 さらには老人クラブ 造山の歴史を語る会の役員を務められるなど多方面で活躍され地域のためにご尽力されました。

贈呈式では、里見地区全域から多くの方が御列席のなか、その功績を讃え表彰状と記念品が贈られました。

また式典のあとは、祝賀会で受賞者をお祝いしました。



岡 固 毅 氏(造山)



### 食生活改善協議会による伝達講習会開催



12月2日(火)、横手市食生活改善推進協議会・雄物川支部推進員による伝達講習会を開催しました。栄養講話のあと、里見地区推進員の指導のもと料理講習を行いました。

今回のメニューは『切り身魚のピリ辛焼き』と『具沢山はるさめスープ』でした。栄養満点で作り方も簡単だと参加者からは大変好評でした。

最後は全員で試食しながら、推進員に質問したりと熱心な会となりました。

里見地区交流センターは  
 【年末年始のため】

**12月29日(月)~1月3日(土)**  
 休館となります。

# 講演会『雄勝城に浪漫を求めてVII』開催

— 雄勝城・駅家研究会7年間の調査で明らかになってきたこと —



講 師  
雄勝城・駅家研究会  
高橋 学 氏



12月7日（日）、第7回目となる講演会『雄勝城に浪漫を求めてVII』が開催されました。

研究会として7回目となる発掘調査は令和7年7月31日～10月17日（実稼働11日）の間に行われ、その発掘調査速報が示されました。調査で発見された遺構は堅穴住居後や土杭等があり、また出土遺物には提砥石（さげといし）があって、それは雄勝城造営時期と重なることなどから、奈良時代の造山地区には雄勝城や雄勝駅家や関連する建物群が整然と配置されていたはずとの説明がなされました。そのほか、7年間の調査で明らかになってきた多数の事柄についてお話があり、参加者は興味深く聞きっていました。

## エコクラフト結び編み教室

11月28日（金）からの3週にわたり、羽後町の菅野真紀子先生を講師にエコクラフト教室を開催しました。

編み方を丁寧に指導していただき、みなさん綺麗に作り上げました。時間を忘れて没頭してしまう方が多く、物づくりの楽しさを再確認できた会となりました。



## 里見地区交流センター運営協議会総会および里見地区会議が開催されました



11月27日（木）、令和7年度第1回里見地区交流センター運営協議会総会および里見地区会議が開催されました。

令和7年度前期の交流センター事業実施状況、後期予定事業の説明および予算の見直し案が示された後、地区会議ハード事業の進捗状況の説明があり、いずれも承認されました。

### つぶやき（編集後記）



今季の雪はどんなもんだろう？と最近は雪の話題が尽きません。豪雪にならないことを願うばかりです。あっという間に12月も下旬。穏やかな年末年始でありますように、皆様どうぞ良いお年をお迎えください。